

SINOPSIS CONFERENCIA

TÍTULO: ÉTICA Y EDUCACIÓN MORAL

A partir de la profesionalización de la filosofía en el siglo XIX, la disciplina filosófica ha consistido en un desmantelamiento continuado de sus estructuras y conceptos clave que la hicieron configurarse como una materia fundamental en la enseñanza. Sin embargo, debido a este proceso, al desarrollo de las nuevas tecnología y el cambio de paradigma la filosofía no ha hecho otra cosa que perder preponderancia en todos los sistemas educativos, convirtiéndose al mismo tiempo en un lenguaje demasiado abstracto y especializado solo accesible para los que ejercen como filósofos profesionales, la filosofía académica. El artículo presenta la necesidad de recuperar la vocación ético-moral de la filosofía como disciplina y competencia clave para una educación para los nuevos tiempos.

Javier Méndez